

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: SINIORA FOOD INDUSTRIES PLC Date: 13-06-2021 09:09:43 PM Subject: Other Material Information SINIORA FOOD INDUSTRIES PLC announces the	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: سنيورة للصناعات الغذائية التاريخ: 13-106-2021 99:43 PM الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى تعلن شركة سنيورة للصناعات الغذائية عن وقوع الحدث
occurrence of the following material event:	الجوهري المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجوهري
Date of event: 13-06-2021	تاريخ الحدث الجوهري: 13-06-2021
Material changes in the Company's long and short term obligations and any Liens upon its assets	التغيرات الهامة على الالتزامات المترتبة على الشركة سواء كانت قصيرة الأجل أو طويلة الأجل وأي حجوزات على موجوداتها.
Subject: Borrowing from Bank of Jordan Please note that the company has obtained a loan from the Bank of Jordan equivalent to 7 million dinars (seven million dinars) to finance new production lines for the company and against the mortgage on these new lines.	الموضوع: الاقتراض من بنك الأردن - يرجى العلم بأن الشركة قد حصلت على قرض من بنك الأردن بما يعادل 7 مليون دينار (سبعة ملايين دينار) لتمويل خطوط انتاج جديدة للشركة ومقابل الرهن الحيازي على هذه الخطوط الجديدة.
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Bahaa Al Qashash	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Bahaa Al Qashash